

Premium Messejournal

Der Messeführer des Krankenhaus-IT Journals

ABGESAGT

Unsere Partner

Gold



Silber



Bronze





Sommercamp im digitalen Livestream und in Präsenz

Das diesjährige Sommercamp der Entscheiderfabrik, ein fester Bestandteil eines jeden Entscheider-Zyklus, fand am 15. und 16. Juni aufgrund der gegebenen Umstände sowohl als Präsenzveranstaltung als auch im digitalen Livestream statt. Jedes Jahr findet die Veranstaltung im Juni bei einem fördernden Industrie-Unternehmen der Entscheiderfabrik statt. Während des Sommercamps werden die Effizienzpotentiale von Digitalisierungsprojekten aufgezeigt.

Gastgeber des Sommercamps sowie Feedbackgeber 2020 war BEWATEC. Die Veranstaltung wurde im Beverland Gruppen-Resort durchgeführt und stand unter dem Motto „Unternehmenserfolg durch Nutzen stiftende Digitalisierungsprojekte.“ Philipp Schmelter, Geschäftsführer von BEWATEC, begrüßte als erster Gastgeber eines Sommercamps nicht nur die Teams aus 2020 sowie die Themen-Einreicher für 2021, sondern auch die Teilnehmer, die sich über das digitale Livestreaming dazugeschaltet hatten. Über den Youtube Kanal der Entscheiderfabrik konnte das Sommercamp einer breiten Öffentlichkeit live zugänglich gemacht werden.

Digitalisierungsprojekte 2020

Das zweitägige Sommercamp dient dazu, dass die Teams, die in einem der 5 Digitalisierungsprojekte des aktuellen Jahres engagiert sind, ihre Themen mit den Fachleuten der beteiligten Industrie- und Beratungsunternehmen sowie Kliniken in kleineren Gruppen intensiv bearbeiten. Hierzu haben die Teilnehmer bereits im Vorfeld alle relevanten Informationsmaterialien von ihrem Projektkoordinator bzw. Berater erhalten und durch virtuelle Treffen genügend Zeit, sich auf die bereits abgestimmten Projektaufgaben zu ihrem Digitalisierungsthema vorzubereiten und sich mit ihrer jeweiligen Gruppe abzusprechen.

Themen-Einreicher 2020

Das Sommercamp dient auch dazu, den Teilnehmern, die für den kommenden Zyklus der Entscheiderfabrik ein Thema eingereicht haben, ein Coaching für den Digitalisierungswettbewerb zu ermöglichen.

Tagung unter strengen Regeln

Die Tagungsvorsitzenden des Sommercamps, Dr. Pierre-Michael Meier, AHIME Association Executive Vice President & CFO und stv. Sprecher fördernde Verbände und Geschäftsführer der Entscheiderfabrik und Dr. Andreas Beß, AHIME Association Vice President Education und Vorstand, promedtheus, freuten sich, dass trotz der strengen Hygienemaßnahmen eine erfolgreiche Veranstaltung durchgeführt werden konnte.

Die Abendveranstaltung, zu der Gastgeber BEWATEC eingeladen hatte, konnte trotz entsprechender Sicherheitsvorkehrungen genutzt werden, um sich entspannt über die Bearbeitung der Themen auszutauschen. Am zweiten Tag der Veranstaltung finalisierten die Teams ihre Ausarbeitungen, die dann bei Ergebnispräsentation während des Deutschen Krankenhausstags auf der MEDICA am 17. November.

www.entscheiderfabrik.com